

# 運動会に行きました

令和元年6月1日(土)、午前中はやや曇り気味の天気です少々肌寒い気候で始まりました。お昼頃から日差しもあり暑くなりましたが、児童や観覧者にとっては丁度よい塩梅でした。

今年も生き生きとした児童の姿を見ることができ嬉しいです。そして、800名を超える児童一人一人のスマートな行動が協調性を高め、スムーズな運営へと繋がっていることに、改めて感心しました。勿論、先生方の行き届いたご指導があり、それを児童の素直に受け入れる気持ちがあり、PTAをはじめ保護者や地域の協力が、それが当たり前のように自然に成立しているのだと思いました。この町の平和を感じる運動会でした。

一部ではありますが、運動会の様子を写真でご紹介いたします。組体操のピラミッドでは近年、事故が起きているので、大井第一小学校でも6年生全員ピラミッドは数年前から中止となりましたが、一学年で130名を超える人数での組体操は見応えがありました。

## 看板も令和に変更されました



## スローガン

応援旗(4年生)  
松竹梅月?1本足りませんね!  
どこに行ったのでしょうか?



## プログラム

## プログラム

応援合戦



応援合戦



騎馬戦 (5・6年生)



OH!!EDO DANCE～令和の舞～ (3年生)



フリフリ玉入れ (1年生)



フリフリ玉入れ (1年生)



組体操（6年生）



組体操（6年生）



組体操（6年生）



組体操（6年生）



組体操（6年生）



組体操（6年生）



## 大野同窓会会長の挨拶



## 今年は最初からリードした白組の勝利

